

## TOUT PEUT ARRIVER

# Couché, le vélo, c'est plus écolo

Si vous croisez ce vélo couché, c'est celui d'Alain Guillou (*notre photo*). À l'heure où le Tour de France s'élance de Londres, le photographe de Saint-Lyphard, en Brière, fait dans l'Ouest la promotion d'un moyen de transport, qui « permet l'effort sans la douleur ». « Il est à la portée de toutes les conditions physiques, plaide-t-il. Et si tout le monde se mettait au vélo, le réchauffement climatique reculerait. » Nicolas Hulot a fait d'Alain Guillou un ambassadeur du Défi de la Terre. « Formidable moyen de déplacement », le vélo couché, de fabrication étrangère et artisanale, distribué par trois importateurs (dont l'un à Angers), à quelques centaines d'exemplaires seulement par an, est surtout un objet de curiosité favorisant la communication... et la diffusion du message du photographe écolo.



David Adémas